

La Havane et San José se partagent les tournois de qualification de volley de plage



La Havane, 7 février. (RHC).- La NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de volley a accordé à La Havane et à San José du Costa Rica l'organisation des tournois de qualification de volley de plage en vue des Jeux Olympiques de la Jeunesse 2018.

Ces tournois sont prévus au mois de mai. Celui de La Havane accueillera du 25 au 28 des couples féminins et masculins venus de la zone centrale de la NORCECA. Autrement dit des Etats-Unis, du Canada, du Mexique, de Porto Rico, de la République dominicaine et de Cuba.

Les volleyeurs doivent être nés entre les ans 2000 et 2003.

Le président de la Fédération cubaine de Volley a indiqué que les joueurs cubains s'entraînent d'ores et déjà en vue de ce tournoi dont le couple gagnant aura le billet pour les Jeux prévus au mois d'octobre, à Buenos Aires, en Argentine.

Le président de la Fédération cubaine de volley a avoué que les jeunes cubains ont un grand défi à relever car ils auront de forts adversaires.

L'autre tournoi de qualification aura lieu du 8 au 12 mai dans la capitale costaricienne. Les jeunes volleyeurs du Costa Rica, du Salvador, du Guatemala, du Honduras, du Nicaragua, du Panama et de Belize se disputeront un billet pour les Jeux de Buenos Aires.

Source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/154597-la-havane-et-san-jose-se-partagent-les-tournois-de-qualification-de-volley-de-plage>



Radio Habana Cuba